



# Musikschule Unterer Neckar

## NACHRUF

Wir trauern um unseren Mitbegründer

# Rudolf Mall

der am 21. Januar 2021 im Alter von 85 Jahren verstorben ist.

Rudolf Mall war einer der Gründungsväter, der 1978 die Musikschule ins Leben rief. Früh hatte er erkannt, wie wichtig musisch-kulturelle Bildung für die Menschen in der Region ist und band in die Musikschulstruktur neben der Trägergemeinde Bad Friedrichshall, auch weitere benachbarte Städte und Gemeinden, sowie Musikvereine und Chöre ein. Über mehr als ein Jahrzehnt führte und entwickelte er verantwortungsvoll die finanzielle und administrative Verwaltung der Schule, bis diese dann in ihre neue Rechtsform überging. Bis zuletzt hielt er die Verbindung zu seinem großen Lebenswerk, unterstützte die Musikschule bei der Entwicklung der internationalen Partnerschaften, insbesondere zu St. Jean le Blanc (Frankreich), sowie bei Konzerten, Veranstaltungen und als entlastendes Mitglied der Hauptversammlung.

Wir werden Rudolf Mall stets in ehrender und dankbarer Erinnerung behalten.

**Erster Vorsitzender BM Timo Frey  
für den Vorstand und die Trägergemeinden**

**Musikschulleiter Marco Rogalski  
und das gesamte Mitarbeiter-Team**

Bad Friedrichshall im Januar 2021